

Y'a du vrai !

Sélectionné par Aimer Tant que Possible

J'ai grandi avec 1 chaîne de TV.

À 20 h 00 j'étais couché.

Le mercredi je jouais avec mes copains que si mes devoirs étaient faits.

Je disais bonjour aux gens dans la rue. Je respectais ma maitresse et mes professeurs. Une mauvaise note me valait une punition.

Je finissais mon assiette quel que soit le menu.

Je n'avais pas de téléphone portable. Je rentrais à l'heure pour que maman ne s'inquiète pas. Je lui disais où j'allais jouer.

**Vous n'allez pas le croire:
j'étais heureux et
je n'en suis pas mort**



**5 minutes au coin,
c'est mieux que 5 ans en
prison.**

**Eduquez les maintenant
pour qu' on ne doive pas
les rééduquer plus tard!**

Histoire vraie !



= 5 minutes



+



= 55 minutes

Ça te dérange si j'attache ton téléphone
sur mon front, comme ça tu me regardes
quand je te parle ?





J'ai papoté avec ma voisine

A peine tu REVIENS de vacances,
tu reçois ton avis d'imposition...



Voilà pourquoi ça s'appelle
impôt sur le REVENU..



**Quand j'étais jeune
je payais une vignette
pour les vieux.**

**Plus tard on m'a pris
le lundi de Pentecote
pour les vieux.**

**Aujourd'hui que je suis vieux
et que j'ai une petite retraite
on me prend 1.7% de CSG
pour les jeunes !**

**On m'a pris
pour un con toute ma vie.**

Bonne fin de semaine